私も





TEL 089-952-7777 FAX 089-952-4433

愛·家族

〒791-8085 松山市港山町4-17 〇 1745号

お気軽にフォローして下さりねり

愛・家族

サービス付き高齢者向け住宅 介護タクシー ヘルパーステーション



外は暑いですが、オリンピックはもっと熱い。 体操・柔道・スケートボード・フェンシングefc 時差の関係でニュースやダイジェストで観ることが 叶いませんがでしたが、金・銀・銅のメダルが増える たびに心が躍りましたね。

良いニュースなら嬉しいですが、気掛かりなのは、 新型コロナウイルスの感染が徐々に広がっている事。 新たな株が猛威を振るってようで今年の冬場が心配です。 日中マスクはこの灼熱地獄の中では大変厳しいので、 日々の手洗い・うがい、睡眠や食事に気をつけて 楽しい夏をお過ごしください。





(土) 本日は快晴なり。 **圭浜花火大会が開催されました** の夜空に咲く大輪の花。 年は新しい試みをすると 報があったようで その分見物される方が多かった そうです。来年が待ち遠しい

~ 动趣蛙目会です) ~



7月の誕生日の方 誕生日おめでとうございます。

毎年の事といえ、皆様のご年齢をお聞きすると 「若いですね!」と驚きの声を上げる事がしばしば。 愛・家族でも100歳を超えるご長寿の方がいらっしゃり、 ますます「元気な百歳を目指すぞ!」との意気込みが

強くなってます。頑張ってほしいです。

~ 中人十色~

今月も曼荼羅塗り絵の時間がやってきました。 皆様思い思いに気の赴くままに…。

「同じ曼荼羅でもそれぞれ色が違い、

またアレンジで新たに図形を入れる方もいるので、

私自身も勉強になるんですよ。だいぶ作品も出来てきたので、 今度ここで展覧会みたいに飾れたらいいなぁと思っています」 と先生よりお話がありました。とても楽しみです。

美味しい。 もう一個!!





夕暮れ時、楽しそうな声が食堂に響く。 それもそのはず。なんと何某さんからお裾分け。 「甘い甘いスイカは要らんね?どうかね?」 「「「はい!はい!はい!いるよ!!」」」 「とりあえず、お一人様おひとつどうぞ。

残りは勝負で決めましょう?」との事で始まったスイカ争奪戦。 「恨みっこなしよ?じゃ~ん、け~ん、ぽん!!」

「あ~い、こで、しょ~!!」×3回

じゃんけんぽん!

お見事!勝負を制した方には、スイカを進呈します。 「さあ?どれにしようかな?」



食べる・寝るよりも塗り絵が好き。 今年も「暑中見舞い」の時期が来ました。 今回は「サザンオールスターズ」「朝顔」「ひまわり」 どの絵を見てもきれいだな♪ (チューリップ?)

そういえば『暑中お見舞い』の起源って?

本来は「盆礼」といって

「お盆に親や親せき、仲人、恩師等お世話になった方を 訪問し、心のこもった贈り物をする」風習でした。

そのお盆の風習が簡略化され、 「暑中見舞い」になったと言われてます。 ですが、贈答品を贈る風習は根強いようで 「お中元」という形で受け継がれています。

皆様もぜひ、お世話になった方へ思いを綴っては いかがでしょうか?

